



Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um mich und sprach:
„Komm heim.“



Zur lieben Erinnerung
an Frau

Frieda Dallinger

* 23. Jänner 1961
† 14. August 2024

Das, was ich für Euch war,
bin ich immer noch.
Gebt mir den Namen,
den ihr mir immer gegeben habt.
Sprecht mit mir,
wie ihr es immer getan habt.
Lacht weiterhin über das, worüber
wir gemeinsam gelacht haben.
Denkt an mich.
Ich bin nicht weit weg.
Ich bin nur auf der anderen Seite des Weges.

